



KURZ NOTIERT IN WÜLFRATH | 26. NOVEMBER 2019 | VON TME REDAKTION

Infos: „Eine selbstbestimmte Geburt“



Der SKFM Mettmann und die Gleichstellungsstelle veranstalten an diesem Mittwoch, 27. November, den Infoabend „Eine selbstbestimmte Geburt“ von 19 bis 21 Uhr im großen Saal des Rathauses. Die Teilnahme ist kostenlos.

Und darum geht es: Das Baby ist da und alles ist gut – Wunsch oder Wirklichkeit?

Wie lässt sich die Geburt selbstbestimmt gestalten? Welche Rechte gibt es vor, während und nach der Geburt? Rund um die Geburt gibt es vielfältige Erfahrungen – positive wie auch negative. Oft bleiben die verletzenden Erfahrungen im Geheimen unausgesprochen. Seit einigen Jahren gibt es nun die Aktion Roses Revolution. Hier setzen Frauen und Männer anlässlich des Internationalen Tags zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen, ein Zeichen gegen Gewalt in der Geburtshilfe.

Die SKFM-Familienhebamme und die SKFM-Fachberaterin laden zu einem interaktiven Abend rund um das Thema selbstbestimmte und gerechte Geburt ein. Es gibt Raum für Informationen, Gespräche und Austausch. Frauen und Männer, sollen über ihre Rechte rund um das Thema Bescheid wissen. „Denn nur eine gerechte und selbstbestimmte Geburt, ist eine schöne Geburt.“

[HTTP://WWW.TAEGLICH.ME/WUELFRATH/INFOS-EINE-SELBSTBESTIMMTE-GEBURT/](http://www.taeglich.me/wuelfrath/infos-eine-selbstbestimmte-geburt/)

TAEGLICH.ME UG (HAFTUNGSBESCHRÄNKT) & CO. KG | METZGESHAUSER WEG 29 | 42489 WÜLFRATH

Alle Rechte vorbehalten. Dieser Ausdruck dient ausschließlich als persönliche Sicherungskopie und darf ausdrücklich nur mit einer schriftlichen Erlaubnis der Redaktion weiterverbreitet werden.